

## Sin casos positivos de Influenza Aviar: El SAG finaliza emergencia en Coquimb

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Friday, 26 April 2024 16:09 -

---



Tras 9 meses sin detecciones positivas de aves enfermas por Influenza Aviar, el Servicio Agrícola y

Ganadero informa el término de la emergencia.

La Serena, 25 de abril de 2024.- El Servicio Agrícola y Ganadero, SAG, informa la finalización de la

campana de control de Influenza Aviar en la región de Coquimbo, medida que es adoptada luego

de que no se han registrado nuevos casos de la enfermedad desde el 20 de julio del año pasado.

La campana de control contempló un arduo trabajo por parte del SAG, la cual llegó a contar hasta

## Sin casos positivos de Influenza Aviar: El SAG finaliza emergencia en Coquimb

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Friday, 26 April 2024 16:09 -

---

con once brigadas, las que tenían labores de atención de denuncias, retiro de aves posiblemente

enfermas, retiro de aves muertas, toma de muestras, enterramiento de cuerpos bajo estrictos

protocolos de seguridad; todo con el objetivo de evitar la diseminación de la enfermedad que

afectó fuertemente a las aves silvestres, especialmente, a especies marinas.

El Director Regional (s) del SAG, Jorge Fernández, explicó “durante la campaña en la región de

Coquimbo llegamos a tener un total de 115 aves positivas a la enfermedad. El trabajo fue muy

intenso, ya que tuvimos que coleccionar 22.517 aves entre ellas aves muertas y enfermas, con el fin

de poder descartar o confirmar la presencia de la enfermedad tanto en aves silvestres, como en

aves de traspatio”.

“Si bien la campaña de control de Influenza Aviar en nuestra región finalizó tras nueve meses sin

detecciones positivas, como SAG seguimos trabajando en vigilancia y monitoreo de la enfermedad

## Sin casos positivos de Influenza Aviar: El SAG finaliza emergencia en Coquimb

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Friday, 26 April 2024 16:09 -

---

con el fin de poder detectar algún posible rebrote de la enfermedad. Este seguimiento se realiza a

través de la atención de ciertas denuncias y toma de muestras en aves para descartar su presencia

en la zona”, agregó el Director Regional (s) del SAG.

El Seremi de Agricultura, Christian Álvarez, se refirió a la labor del SAG durante la campaña que

contempló la atención de denuncias los 7 días de la semana mientras hubiese luz solar: “En este

sentido quiero destacar las labores de los funcionarios que trabajaron en la campaña y que

pusieron todos los esfuerzos necesarios para el control de la Influenza Aviar, evitando que más

aves se vieran afectadas, así como el reforzamiento de las labores en las avícolas para mejorar la

bioseguridad de las aves, así como la oportuna reacción ante un evento que se generó con aves de

traspatio”.

## Sin casos positivos de Influenza Aviar: El SAG finaliza emergencia en Coquimb

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Friday, 26 April 2024 16:09 -

---

El SAG en la región de Coquimbo realizó un trabajo que contempló el muestreo de 5.898 aves, de

ellas 3.988 aves de traspatio, 740 aves de planteles industriales y 1.170 aves silvestres;

detectándose un total de 115 aves positivas que abarcan 19 especies. Entre los casos positivos se

realizó un hallazgo de un traspatio positivo el cual fue inmediatamente controlado para evitar su

propagación.